
EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO AEROPORTO MUNICIPAL DE ASSIS 
 

Fomos procurados por vários empresários de nossa 
cidade que possuem aeronaves que solicitaram nossa intervenção junto a 
Municipalidade, visando a possibilidade do Aeroporto Municipal de Assis 
operar no horário noturno. 

 
Esclarecem os mesmos que estão tendo que 

utilizar o Aeroporto de Ourinhos quando necessitam realizar voos noturnos e 
o Aeroporto Municipal de Assis tem todos os requisitos para operar com 
visual noturno, porém não opera de noite, causando muitos transtornos. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade do Aeroporto Municipal 
de Assis operar no horário noturno? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

                                                SALA DAS SESSÕES, em 17 de novembro de 2014. 
 
 

             EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 
                                    Vereador – PSC  
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